

**Aktionstag „Miteinander in der Vielfalt“
der LAG SELBSTHILFE Baden-Württemberg e.V.
mit Informationen, Aktionen und Bühnenprogramm
von Menschen mit und ohne Behinderung**

am Sonntag, 22. Juli 2018

rund um die Bürgerpark-Bühne auf der Landesgartenschau in Lahr

Ein spannendes und unterhaltsames Programm für die ganze Familie mit Informationen zur Selbsthilfe, Selbsterfahrungsangeboten, Aktionen und Vorführungen erwartet die Besucher am „Tag der Selbsthilfe behinderter und chronisch kranker Menschen und deren Angehöriger“ rund um die Bürgerpark-Bühne auf der Landesgartenschau in Lahr.

Unter dem Motto „Miteinander in der Vielfalt“ und unter der Schirmherrschaft der Landes-Behindertenbeauftragten Frau Stephanie Aeffner gestaltet die LAG SELBSTHILFE Baden-Württemberg e.V. mit ihren Unterstützern einen gemeinsamen Aktionstag von Menschen mit und ohne Behinderung. Sie will damit einen Beitrag dazu leisten, dass die Vision einer inklusiven Gesellschaft, in der Menschen mit und ohne Behinderungen gleichberechtigt zusammenleben, ein Stück weit persönlich erleb- und erfahrbar wird.

An der „Straße der Selbsthilfe“ gibt es Informationen und Aktionen (u.a. einen Ballonwettbewerb, Tischballspiel für blinde Menschen, Blutzuckermessungen, Spiel mit „pack-poi-Bällen“, Walking-Aktionen über das Gelände). 21 Selbsthilfeorganisationen aus dem ganzen Land und der Region informieren über die Möglichkeiten der gesundheitsbezogenen und sozialen Selbsthilfe. Auf der Bühne des Treffpunkts Baden-Württemberg gibt es ein Unterhaltungsprogramm (u.a. Tanz, Interviews mit den Paralympic-Teilnehmerinnen Vivan Hösch und Andrea Rothfuß, Gesang, Spiel, Theater und Sport) für und von Menschen mit und ohne Behinderung.

Der Aktionstag wird in Zusammenarbeit mit dem Treffpunkt Baden-Württemberg gestaltet und wird vom Ministerium für Soziales und Integration Baden-Württemberg aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg gefördert.

LAG SELBSTHILFE Baden-Württemberg e.V. Stuttgart

www.lag-selbsthilfe-bw.de